

平和

喜名小学校 六年二組 五城佑佳

平和ってどんな時だろう、平和って今の事かなと私は思います。昔、沖縄では地上戦がありました。たくさんの方が亡なっています。今は戦争なんてないけど、ほかの国では戦争があつて苦しんでいる人がたくさんいます。それを、平和っていえるのかな。

私は、戦争なんて体験した事がありません。だからあまり戦争の様子なんて知っていません。

喜名佑佳

んでした。でも、本・ビデオを見て戦争のこわさを知りました。この沖縄に戦争があつたなんて、初めて知った時はびっくりしました。

私のひいおばあちゃんは、戦争を体験した事があります。ひいおばあちゃんが子どもの時、空しゅう警報のサイレンが鳴つて、おばあちゃんも弟をおんぶして逃げたそうです。逃げている途中、弟の頭に流れ弾があたつてしまつたそうです。おばあちゃんは、逃げる事に必死だったのですね。事に気づかなかつ

そうです。おばあちゃんが気づいた時、弟は
変り果てた姿になっ、ていたそうです。その話
を聞いて、私は思いました。きっと、おばあ
ちゃんはずらかっただろうな。そして、まご
く悲しい気持ちになりました。

防空壕では、赤ちゃんが泣くと日本兵に殺
しなさい、と言われ、殺したくないお母さん
は仕方なく逃げていたそうです。こんな戦
争、て厳しいの、て思いました。

食べ物もない、自分の命は自分で守る。

喜名小学校

もうそれしかない、そう考えるともうなにが
なんだか分りません。そういう中、がんばっ
て最後まで逃げた人が本当にすごいなと思
いました。

平和といえなりの、戦争だけではありません
せん。最近ニュースでよく、人を殺したりす
る事件が流れます。人を殺すのも戦争と同じ
いかないかと思いました。そう考えると、な
んだか平和なのか、ちよ、とこわくなりました
た。

世界には、いろいろな事が起きています。戦争や、殺人の他にもこんな世の中では平和とは言えません。でも今、生きている事が本当によかったなと思えるようにするには戦争もない殺人もない平和な世の中を私達でつくっていくことだと思います。

私は思います。戦争も殺人もよくないから絶対にそういう事をしない人になりたいです。そのためには、毎日楽しく過ごせてたくさんめんどめんどかかめりたいです。

喜名小学校

戦争や、殺人をしてもなんの役にも立ちません。これからは、平和についてもっと分かる人になって少しづつ小さな事からでも、人とかかめるようにならばいいです。そして、自分だけじゃなくて、他の人の事を気にできるようにしたいです。